



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

26/07/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

## Intenso debate en la Comisión Permanente por López-Gatell.

En la Comisión Permanente del Congreso de la Unión hubo un candente debate por la negativa de Hugo López Gatell de rendir cuentas ante el Poder Legislativo. La panista Kenia López Rabadán calificó al subsecretario como el doctor de la muerte, porque cuando le reclaman, dijo, demuestra lo insensible que es. El diputado del PT Reginaldo Sandoval respondió y culpó al gobierno del pasado de quien recibieron un sistema de salud en ruinas.

Los morenistas cambiaron el tema y se fueron en contra del presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel. El legislador Alejandro Robles expresó que todos los aspirantes y postulantes de la 4T dejaron sus cargos; en cambio, en la oposición, pese a las lavadoras que tienen como empresas, siguen en la ubre del presupuesto tratando de hacer campaña para su bloque conservador.

<http://acortar.link/4ZsrjF>